

ものづくり 日本大賞

北海道地域表彰式を開催
本田農機工業など受賞

本大賞 北海道地域表彰式」が2月28日、札幌市内の札幌センチュリーホテルにおいて、北海道経済産業局の主催により開催された。道内の農機業界からは、優秀賞（製品・技術開発部門）に本田正一氏（本田農機工業株会長）、ほか3人と、佐々木通彦氏（㈱エフ・イー社長）

氏（株）エフ・イー社長

式の宣頭挨拶に立った。同局の和田修一局長は、地域貢献賞に松田和之氏（訓子府機械工業株社長）が、日本はものづくりが支えている国。ものづくた。りにとつて円高など厳しい状況となっているが、北皆様の頑張りにより、北海道で初の内閣総理大臣賞をはじめ、優秀賞など多くの枝豆の収穫を可能にしているので、

ない枝豆の収穫を可能に



挨拶をする本田氏（左）、表彰される佐々木氏（右）

して続いている。原発事
故から約1年が経った現
在も、事故の影響がある
と考える地域の生鮮食品
を「買わない」は37・8
%となり、前回23年7月

原発事故の影響がある
と考える地域の生鮮食品
を「買わない」と回答し
た理由は、政府等公的機
関からの改訂もあ
られた。

災による食品購買行動の変化を調べた。その結果によると、原発事故の影響があると考
える地域の生鮮食品を買わない消費行動が依然と続いている。販売店によると、文書ら
はあると考える地域の生鮮食品の購買意欲は、前回調査と比べるとほぼ横ばいだつたが、「影響は気にならない」との回答が2・5倍以上昇して21・9%で、放射能検査の実施やその検査結果の情報開示など、消費者に対する安全性の説明を評価していると思われる回答もあつた。

原発事故後の食品イメージ
「変わらない」が8割

日本公庫
調
産者の自主検査を求める
回答が43・1%を占め、
安全確認のために一貫の

木など受賞した。人手ばかりかかり能率が上がらないという声が多くたので、枝豆の収穫機の開発を進め、脱穀の技術を応用して製品化した」などと経緯を説明した。

「玉ねぎ産地を支える『オニオントンパ』の開発」により受賞した松田氏は、「訓子府周辺は置の開発」により受賞し優秀な畑作地域であり、佐々木氏は、「手剥き畑作・野菜関係の機械にしたようにきれいな仕上がりにして欲しい」というふうになつた。人手ばかりかかり能率が上がらないという声が多くたので、枝豆の収穫機の開発を進め、脱穀の技術を応用して製品化した」などと経緯を説明した。

「玉ねぎ産地を支える『オニオントンパ』の開発」により受賞した松田氏は、「訓子府周辺は置の開発」により受賞し優秀な畑作地域であり、佐々木氏は、「手剥き畑作・野菜関係の機械にしたようにきれいな仕上がりにして欲しい」というふうになつた。人手ばかりかかり能率が上がらないという声が多くたので、枝豆の収穫機の開発を進め、脱穀の技術を応用して製品化した」などと経緯を説明した。

原発事故後の国産食品のイメージは、約8割が事故前と「変わらない」

回答した理由は、「安全性に問題がないから」が31・9%で、放射能検査の実施やその検査結果の情報開示など、消費者に対する安全性の説明を評価していると思われる回答もあった。

業者による放射能検査を求める回答が43・1%を占め、安全確認のために一層の放射能検査を望んでいることがわかった。